

Si alguien merecía que la abrazaran, esa fue la guanacasteca.<sup>AP</sup>



Estas serán las primeras gúilas que asistan a un Mundial Mayor.<sup>AP</sup>

JUGADORA SUFRIÓ CON LA RODILLA DERECHA Y POR POCO QUEDA FUERA DEL FÚTBOL

# Lesión casi faulea a Dinnia

◆ HAROLD LEANDRO Y ANDRÉS MORA M.

andres.mora@lateja.co.cr

**Hace tres** años Dinnia Díaz sufrió una grave lesión en la rodilla derecha, cuando jugaba para el equipo de Carrillo, Guanacaste, y “le dieron los veinte” del fútbol.

Ayer, la portera se convirtió en la gran figura de la Selección femenina que consiguió el boleto directo al Mundial de Canadá 2015.

La mejenga de la semifinal contra Trinidad y Tobago termi-

nó empatada 1-1 y Dinnia detuvo tres penales.

De 26 años y jugadora de Moravia, Díaz adivinó y rechazó los disparos de Maylee Attin Johnson, Lauren Hutchinson y Mariah Shade, con lo que Costa Rica se dejó el juego y el pase directo a la Copa.

Paul Mayorga, exentrenador de la moravianas, explicó que luego de que Dinnia fue desahuciada por Carrillo, él y el presidente de Moravia, Bernal Castillo, le dieron la posibilidad de reintegrarse al fútbol.

“La trajimos al equipo hace tres años y le ayudamos con los estu-

dios y la recuperación, en especial la muscular”, explicó Mayorga.

El exportero explicó que la convocatoria de Díaz por parte del seleccionador Carlos Avedissian causó gran polémica.

“El médico de esa Selección, Jimmy Méndez, no estuvo de acuerdo con este llamado. Considera que Dinnia no puede jugar fútbol por la lesión que tuvo. Entonces, Castillo le prohibió a Méndez tener alguna relación con Dinnia, quien está bajo la responsabilidad médica del equipo de Moravia”, indicó Mayorga.

Añadió que desde que llegó a Moravia, Díaz se entrena dos veces a la semana a las 4:30 a. m.

“No me sorprende su actuación de este viernes, pues es muy común que lo haga con Moravia. Gracias a su esfuerzo, es la mejor portera de Costa Rica”, indicó.

**Muy talentosa.** Mayorga detalló las cualidades que tiene Díaz: “es muy técnica, siempre con las manos delante de los pies, lo que le da mayor alcance, es excelente en el juego aéreo y controla muy bien los remates”, añadió.



Dinnia se lució como las mejores porteras del mundo.<sup>AFP</sup>